

AN:

Maxi Musterfrau

Adresse

PLZ, Ort

[Datum, Ort]

Liebe Jungwählerin! Lieber Jungwähler!

Es ist schon etwas Besonderes, wenn man aufgefordert wird, wählen zu gehen. Vor allem, weil es nicht in allen Ländern üblich ist, die Bevölkerung darüber entscheiden zu lassen, wer ihre Interessen vertritt. In Österreich darfst du sogar schon ab dem 16. Geburtstag wählen gehen – damit ist Österreich eines der wenigen Länder, in denen das möglich ist.

Die Gemeinderatswahl am Sonntag, 23. März 2025 steht vor der Tür. Nun ist deine Stimme gefragt: Du kannst mitentscheiden, wer in den nächsten 5 Jahren deine Interessen im Gemeinderat vertritt!

Hingehen statt wegschweigen!

Die Entscheidung, wem du deine Stimme gibst, ist dir überlassen – das ist ganz allein **deine Wahl.** Wenn du noch Infos rund ums Wählen brauchst, schau nach auf www.altgenug.st oder scanne den QR-Code!

Mit lieben Grüßen

[Deine Gemeinde/dein/e Bürgermeister/in]



altgenug.st





EIN PROJEKT VON



